
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL  18/03/2021 

L’anno duemilaventuno, il giorno diciotto del mese di marzo si è adunato, in seduta 

ordinaria, su determinazione del Presidente del 24/02/2021 per trattare e deliberare 

sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio della V Circoscrizione in 

modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a distanza” - resta 

inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali 

della V Circoscrizione siti in Via Adua n.22 Palermo. 

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1   

Presiede l’adunanza il  Vice Presidente Andrea Aiello, assistito, in qualità di 

Segretario, dall'Istruttore Contabile, Sig. Pietro Palumberi. 

Procedutosi alle ore 9,52 all’appello nominale, risultano presenti i Conss: 

Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona, Figuccia Marco, Lo 

Sardo F. Umberto, Lucido Roberto,  Palazzo Daniele e Stabile Francesco. 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Aiello dichiara aperta la 

seduta. 

Il Cons. Palazzo fa presente che il Presidente Teresi aveva preso l’impegno con tutto 

il Consiglio di mandare una convocazione per una Conferenza dei Capigruppo per 

segnalare ed inviare delle comunicazioni ai vari Assessori ed ai rappresentanti delle 

Partecipate, relative ai disagi che i cittadini subiscono a causa dell’Amministrazione, 

e cercare delle soluzioni nell’immediato. 

Il Cons. Palazzo aggiunge che l’incontro di ieri sembrava programmato, e gli 

Assessori già preparati alle domande del Consiglio; chiede al Presidente Aiello di 

occuparsi personalmente della convocazione della Conferenza dei Capigruppo; 

informa inoltre che, ancora insiste dal mese di novembre, la discarica in Piazza Santa 

Cristina; spera che al più presto il Presidente Norata della RAP, faccia intervenire una 

Ditta qualificata per l’eliminazione della discarica in questione. 

Il Presidente Aiello ribadisce quanto ha già detto ieri, ossia che bisognava un po’ più 

generalizzare sui problemi del territorio, visto che anche altri quartieri della V 

Circoscrizione si trovano nelle stesse condizioni di Borgo Nuovo, e sottolinea inoltre 

che anche la porzione di territorio che comprende Bellolampo è abbandonata; si 

poteva chiedere all’Amministrazione se c’erano interventi in merito,  anche se alcune 

strade non sono di competenza del Comune. 

Il Presidente Aiello invita tutto il Consiglio ad essere più partecipe, in merito alla 

porzione di Bellolampo, dove anno per anno, vi è un continuo aumento demografico. 

Chiusa la discussione generale. 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente Aiello nomina, con l' assenso del Consiglio, scrutatori i Conss.: Palazzo, 

Cavaliere e Di Gesù. 

Il Cons. Lo Sardo chiede il prelievo del P61 dell'OdG avente per oggetto: 

“Intitolazione Palestra di Atletica Pesante di Borgo Nuovo al Maestro Nino 

Calvaruso”, a firma del Cons. Altadonna e del Presidente Teresi, rimasto in sospeso 

nelle sedute precedenti. 

Il Presidente Aiello ricorda al Cons. Lo Sardo, come ha già detto nelle sedute 

precedenti, che per la trattazione di tale argomento, preferirebbe che fosse presente 

anche il Presidente Teresi, nel rispetto dell’istituzione che riveste, e fa presente inoltre 

che, per regolamento, il punto può essere trattato se qualcuno si associa al prelievo. 

Il Cons. Palazzo  chiede il prelievo del P61. 

Si associano la Cons. Cavaliere e il Cons. Lo Sardo. 

Il Presidente Aiello alle ore 10,06 passa al prelievo per appello nominale del P61 

dell' OdG, avente per oggetto: “Intitolazione Palestra di Atletica Pesante di Borgo 

Nuovo al Maestro Nino Calvaruso”, a firma del Cons. Altadonna e del Presidente 

Teresi, il cui esito è il seguente. 

n. 9 presenti (Aiello Andrea, Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa, Di Gesù 

Simona, Figuccia Marco, Lo Sardo F. Umberto, Lucido Roberto,  Palazzo 

Daniele e Stabile Francesco) 

n. 8 favorevoli (Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona, 

Figuccia Marco, Lo Sardo F. Umberto, Lucido Roberto,  Palazzo Daniele e 

Stabile Francesco) 

n. 1 astenuto (Aiello Andrea) 

n. 1 assente (Teresi Fabio) 

Approvato il prelievo. 

Si dà atto che alle ore 10,09 esce il Cons. Stabile. 

La Cons. Di Gesù chiede la lettura degli emendamenti redatti nella seduta di 

Commissione Sport del 01/03/2021. 

Il Segretario ne dà lettura. 

Il Cons. Lo Sardo ritira il primo, il secondo ed il quarto emendamento: il primo 

verrà sostituito da un altro emendamento, il quarto è sostituito da una proposta già 

presentata, si voterà solamente il terzo emendamento aggiuntivo, che recita: da 

aggiungere dopo la parola “quartieri”: “Ritenuto che tale Palestra debba essere 

intitolata ad un atleta che abbia rappresentato per la città e per lo sport in genere, 

punto di riferimento per le qualità sportive e per le qualità morali espresse nel corso 



della propria vita civile e sportiva” e che diviene quindi il primo emendamento 

aggiuntivo alla Proposta. 

Si dà atto che alle ore 10,14 escono i Conss. Figuccia e Lucido. 

Il Cons. Lo Sardo redige il secondo emendamento aggiuntivo: da aggiungere all' 

oggetto: “e al Maestro Scuderi”. 

Il Cons. Lo Sardo redige il terzo emendamento aggiuntivo: da aggiungere al 

quartultimo rigo dopo “convocare la famiglia del Maestro Calvaruso”, “e la famiglia 

del Maestro Scuderi” 

Si dà atto che alle ore 10,18 esce il Presidente Aiello. 

Assume la Presidenza il Cons. anziano per voti, Cons. F. Umberto Lo Sardo, il 

quale chiede la verifica del numero legale. 

Procedutosi alle ore 10,19 all’appello nominale, risultano presenti i Conss: 

Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona e Palazzo Daniele. 

Il Presidente Lo Sardo, alle ore 10,20,  rinvia la seduta di un' ora per mancanza 

del numero legale. 

Procedutosi alle ore 11,20 all’appello nominale, risultano presenti il Presidente 

Teresi e il Cons. Lo Sardo. 

La seduta è rinviata a domani alle ore 09,30. 

 

    Il Segretario                                                                                   Il Presidente 

Pietro Palumberi                                                                                Fabio Teresi                  
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